



Grabs / Buchs, 28.01.2024

Liebe Rangerinnen und Rangers

Den UHC Rangers Grabs-Werdenberg gibt es schon seit bald 27 Jahren und er ist zu einem großartigen Verein im Werdenberg herangewachsen.

Es ist nicht nur die tolle Sportart Unihockey, der bei uns im Verein im Vordergrund steht, es werden auch andere Werte grossgeschrieben:

Zusammenhalt, Teamgeist und vor allem Freundschaft

Das macht mich als Präsident sehr stolz, ein Teil der Rangers sein zu dürfen und zu sehen, zu was für einer starken Gemeinschaft der Verein herangewachsen ist.

Nach 10 Jahren im Amt des Präsidenten möchte ich nun, mit bisschen Wehmut bekannt geben, dass ich an der HV 2024 zurücktreten werde.

Es ist für mich die Zeit gekommen ein bisschen kürzer zu treten und auch das Präsidentenamt für jemanden Neues freizugeben. Den Vorstand, welchem ich seit 2006 angehöre, werde ich dennoch nicht verlassen und engagiere mich gerne in einem anderen Amt weiter.

Nun ist es auch an euch einen neuen Präsidenten oder eine Präsidentin zu finden. Der Vorstand freut sich über Bewerbungen, Vorschläge oder Ideen für das freiwerdende Amt und hofft, dass wir eine motivierte Person finden werden.

Ich bedanke mich herzlichst bei euch allen für euren Einsatz für die Rangers und die tolle gemeinsame Zeit.

Auch wenn ich nicht mehr euer Präsident sein werde, bleibe ich weiterhin grosser Fan der Rangers!

Ich freue mich darauf, die weitere Entwicklung unseres Vereins mitzuerleben und wünsche dem UHC nur das Beste für die Zukunft.

Liebe Grüsse

sebastian

Präsident vom UHC Rangers Grabs-Werdenberg